



Comunicado 273
Ciudad de México, 26 de junio de 2018

IPN ESPACIO INCLUYENTE, PLURAL Y CON RESPETO A LA DIVERSIDAD: RODRÍGUEZ CASAS

- *En el V Encuentro Latinoamericano y del Caribe "La Sexualidad frente a la Sociedad", señaló que ha sido considerada una de las regiones con mayores desigualdades*

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) es un espacio incluyente, donde la tolerancia sexual, étnica y política, es el valor diario "de nuestro actuar, como una comunidad que respete a la mujer y al hombre, en una palabra que reconozca que somos plurales y diversos, tal como lo he señalado en mi programa de trabajo, donde la inclusión y equidad forman parte de los ejes fundamentales", destacó el Director General de esta institución, Mario Alberto Rodríguez Casas,

Al participar en el V Encuentro Latinoamericano y del Caribe "La Sexualidad frente a la Sociedad", realizado en el Centro Educación Continua "Ing. Eugenio Méndez Docurro" del IPN, Rodríguez Casas aseguró que en esta institución como en este país, "cabemos todos", ya que el respeto a la diversidad es un valor que se fomenta dentro del Instituto.

"Contribuiremos no sólo en el involucramiento del personal académico en estas reflexiones, en la producción de un conocimiento más amplio para el estudiantado y en la posibilidad de una mejor sociedad para todos, sino también para apuntar algunas de las políticas y líneas de trabajo que es necesario impulsar", señaló.

Rodríguez Casas comentó que Latinoamérica ha sido considerada una de las regiones con mayores desigualdades que da lugar a grandes desafíos para fortalecer procesos democráticos y garantizar amplias posibilidades de desarrollo para todas las personas.

"La pobre discusión sobre la sexualidad ha provocado no sólo ansiedades y prejuicios entre la población, sino que al no lograr un sano vínculo con el propio cuerpo y el ejercicio adecuado de su sexualidad, ha generado problemas de salud, violencia sexual y distintas formas de discriminación", precisó.

Por ello, subrayó la importancia de abrir un espacio de discusión y reflexión como este encuentro, ya que es una necesidad imperante que posibilita un amplio intercambio entre



Instituto Politécnico Nacional
“La Técnica al Servicio de la Patria”

DIRECCIÓN GENERAL
Coordinación de Comunicación Social

profesionales de distintas disciplinas para profundizar en la comprensión misma de las múltiples expresiones de la sexualidad, como de los desafíos que en esta materia atraviesa la realidad latinoamericana.

--o0o--

 ipn.mx  @IPN_MX  @MarioRdriguezC

Unidad Profesional “Adolfo López Mateos”, Av. Luis Enrique Erro s/n, Col. Zacatenco, C.P. 07738, Ciudad de México
Conmutador 5729 6000, ext. 50041
www.ipn.mx